

秋田市産ダリアで花育「一花一葉」

10月、管内の小学校で秋田市産のダリアを使った「一花一葉」推進プロジェクトの授業が行われました。10日(木)には秋田市立築山小学校で花育授業が行われ、2年生約70名が秋田市産ダリア1輪とハランの葉1枚を使い、自由な発想で花瓶に生けました。

児童はハランの葉を巻いたり、葉脈に沿って切ったりと、それぞれの感性を生かしてダリアと葉の組み合わせを楽しみました。花瓶を見た児童は「ダリアが大きくてきれい」「葉を巻いて結んだらかわいくなった」と歓声を上げていました。



花と葉の組み合わせを楽しむ児童

事業活動の生産性向上・効率化に向けた討議

10月21日(月)、J Aの事業活動における生産性の向上や効率化に向けたグループ討議がJ A秋田なまはげ会館で行われました。約40人の役員担当職員が参加し、職場の現状を整理して、より効果的に業務が遂行できるように改善策を探りました。

参加者からは、ペーパーレス化やデータ化による迅速な情報共有、各業務のシステムの整理などが話題に上がりました。

J Aは職場環境を整備して業務を効率よく行うことで、職員の働き方改革を進めるとともに、さらなるサービスの向上を目指します。



効率化に向けた様々な案が出されました

NEWS & TOPICS

潟上市産業まつり

10月19日(土)から20日(日)の2日間、潟上市文化祭・産業まつりが潟上市で開催されました。飯田川体育館で開かれた潟上市産業まつりの農林水産物展では、潟上市内の方々が手掛けた多くの農産物が展示されました。

出品物のうち、秋田なまはげ農業協同組合賞に吉田實さんの和梨「あきづき」とファーム北野のネギ「夏扇パワー」の2点が輝きました。また、和田テイ子さんの和梨「かほり」と安田公平さんのネギ「夏扇パワー」が潟上市長賞を受賞するなど、当J A管内の方々が育てた農産物がたくさん賞を受賞しました。

受賞者の皆様
おめでとうございます。
ございます。



各賞に輝いた出品物

